

Suspension de l'extension de l'activité de l'usine Daikin

Dossier de la rédaction de H2o
June 2024

L'extension de l'usine Daikin a été suspendue par le tribunal administratif de Lyon en raison des risques de pollution par les PFAS. C'est un véritable retournement de situation. Après l'approbation par la préfecture du projet d'extension de l'usine Daikin à Oullins-Pierre-Bâtonite (métropole de Lyon), le maire de la commune a finalement fait marche arrière. Au cœur de ce revirement : la prise de conscience du maire des risques de pollution aux PFAS, Daikin Chemical France étant suspect d'émettre des rejets. Le recours a été introduit devant le tribunal administratif de Lyon par la Ville d'Oullins-Pierre-Bâtonite et l'association Bien vivre à Pierre-Bâtonite, qui ont obtenu gain de cause le 20 juin. Le tribunal a ordonné la suspension de la création de la nouvelle unité de fabrication, en raison des "dangers pour l'environnement".